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Kurztitel  
Abfalltrennung innerhalb der Verwaltung der Landeshaupt Magdeburg  

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 

die Mülltrennung ist von entscheidender Bedeutung für die Umwelt und die nachhaltige 
Nutzung von Ressourcen. Durch eine effektive Mülltrennung können wertvolle Rohstoffe 
recycelt und wiederverwendet werden, was nicht nur die Umweltbelastung reduziert, sondern 
auch den Verbrauch natürlicher Ressourcen verringert.  
 
Vor diesem Hintergrund und unter Berücksichtigung des Maßnahmenkatalogs zum 
„Masterplan 100 % Klimaschutz“ für die Landeshauptstadt Magdeburg unter Punkt D 3.1 
Nachhaltige Kreislaufwirtschaft und der Umsetzung innerhalb der Verwaltung der 
Landeshauptstadt frage ich Sie: 
 

1. Welche Abfalltrennverfahren gibt es in den Gebäuden der Verwaltung der 
Landeshauptstadt? 

2. Wie werden die Mitarbeitenden zum Thema Abfalltrennung geschult? 

3. Wie sind die Abfallbehälter gekennzeichnet? 

4. In welchen Gebäuden wird der anfallende Müll bisher nicht getrennt? 

5. Welche Möglichkeiten gibt es, Mülltrennung konsequent in allen öffentlichen 
Gebäuden, einschließlich Schulen und sozialer Einrichtungen umzusetzen? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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